



給食試食会、授業参観、PTA 講演会 ありがとうございます

17日は、多くの催しがありましたが、ご参加、ご来校いただきありがとうございました。今回の授業参観は、人権にかかわっての授業をご覧いただきました。身近な友だちとの関係から差別事象まで、学年に応じた題材を取り上げ、考えを述べ合いました。ご覧になっていかがだったでしょうか。子どもたちは日々の授業の中でも、相手の話を聴き、考えを理解し、自分の思いを伝える、そんなやり取りの中で、相手を尊重する態度を培ってきています。「なかよし旬間だから」ではなく、日々の授業や学校生活の中で、相手を思いやる気持ちを育てていきたいです。

PTA 講演会では、子どもとメディア信州メディアインストラクターの野池言恵さんの講演をお聞きいただきました。子どもたちの実態をもとにしたお話だったので、関心をもって聞いていただけたかと思います。電子メディアの使い方については、お子さんとじっくり話し合っただけ確認していただけるとありがたいです。

PTA 三役さん、厚生部・子育て委員の皆さまには、給食センター視察もいただきました。また3年生の保護者の皆様とともに、試食会にもご参加いただきました。ありがとうございました。



11月アラカルト



11月2日に低学年、高学年に分かれて、PTA 子育て委員の皆さんによる読み聞かせがありました。表現豊かな朗読で、子どもたちもお話の世界にぐっと引き込まれていました。



11月14日にやまのうち ESD 交流会を行いました。各校6年生が、取り組んでいる ESD について報告し合い、その後は役場の方をはじめ、地区の議員さんや地区の皆さんと6年生の温泉調査活動について、意見交換を行いました。



11月8日に3年生が夜間瀬川沿いにあるエコジャパンシステムに見学に行きました。プラスチックを再利用するための洗浄技術に驚いていました。捨てればごみ、集めれば資源。3年生のごみに対する見方も変わってきたようです。



担任だけでなく他の職員と子どもたちの距離が近づくように、水曜日の朝の会は担任をチェンジし、いろんな職員が学級に入るようにしています。子どもたちも、今度はどの先生が来るかな？と楽しみに待っているようです。



焼きも大会をしました。収穫したさつまいもを新聞紙、アルミ箔で包み、材木を燃やし熾火ができたところにおいもを乗せます。落ち葉をかぶせてさらに火をいれ、待つこと1時間弱。皮はパリッと、中はほくほく（トロっとしたおいももありました）の焼きもができました。でき上がるまでは、上の学年の児童が中心になって遊びを計画し、学年が近いところも離れているところも、みんなが楽しめる時間を創っていました。



2年生がりんごを収穫し、26日に道の駅で販売しました。毎年楽しみにしてくださる方も遠方より来ていただきました。寒さに負けず張り切って販売する2年生でした。

お知らせとお願い

- インフルエンザ、コロナウイルス等感染症が、まだまだ猛威を振るっています。引き続き、手洗い、うがい、手指消毒等、感染予防にご配慮ください。体調がすぐれない場合は早めに医療機関を受診し、無理をしないようにしてください。
- 12月は、4時間授業や5時間授業の日が多くあります。今の時期は日暮れも早く、交通事故も心配ですので、帰宅後の過ごし方について、お子さんと確認を願います。11～2月の帰宅時刻は、午後4時30分となっています。
- 個別懇談会が13～15日に行われます。師走のお忙しい時期ではありますが、よろしくお願いいたします。図書館を待合室にしていますので、早めに来られた方、兄弟姉妹の順番をお待ちの方など、どなたもご利用ください。

12月の予定

- 1日(金) 読書わくわくタイム(寺島先生) 3年社会見学(警察消防) PTA理事会
- 4日(月) ESD研修のため全校5時間授業
- 6日(水) 11日まで成績処理等懇談会準備のため全校5時間授業
- 7日(木) 6年薬物乱用防止教室(5校時)
- 12日(火) 児童会⑩(南小オリンピック準備)
- 13日(水) 南小オリンピック 個別懇談会① …児童下校13:45
- 14日(木) 個別懇談会② …児童下校13:45
- 15日(金) 個別懇談会③ …児童下校13:45
- 19日(火) 校内ESD発表会② 多文化共生講座(4～6年)
- 20日(水) 山田スクールカウンセラー来校 全校運動
- 23日(土) 合唱団 モルトカリーネコンサート
- 25日(月) 5年親子レク(収穫祭)
- 26日(火) 2学期終業式 4時間授業 児童下校13:25
- 27日(水) ～1月8日(月) 年末年始休み